

## BB.NN entrega en concesión inmueble para Asociación Gremial de Conductores de Camiones en Temuco

La Asociación Gremial de Conductores de Camiones con el fin de sesionar y ver temas propios de la agrupación debían recorrer distintos lugares e incluso llegar a arrendar sedes para hacer sus reuniones.

Eso quedó en el pasado porque Bienes Nacionales de La Araucanía, tomando en cuenta la importancia de la labor que realizan recorriendo las distintas rutas del país, les entregó en concesión un inmueble en el sector Villa Cautín de Temuco de 207,52 metros cuadrados.

Gracias a este espacio podrán tener un lugar físico

para juntarse y abordar sus temas, cumpliendo así con un requerimiento que era prioritario para la directiva de la agrupación y que fue aprobado tras la petición que realizaron a la Seremi Ámbar Castro Martínez.

Juan Carlos Collao, presidente de la Asociación Gremial de Conductores de Camiones, agradeció la rápida respuesta que tuvieron a sus demandas, que desde ahora les permite contar con un espacio para hacer sus distintas juntas de trabajo y de la directiva como manifestó.

“Es una felicidad y sueño cumplido para darle mejor

bienestar a la agrupación y realizar tantas cosas que tenemos en proyecto, ya las reuniones las podremos realizar acá no deberemos pagar sedes y hay que luchar por esto, así que tengo apoyo de los socios para que lo que se planifique se vaya logrando de a poco”, puntualizó Collao que agregó que también la idea es poder ayudar a la Junta de Vecinos del sector y así armar los proyectos que se tienen en carpeta y que beneficiará a las familias del sector donde se encuentra el inmueble.

Por su parte la Seremi de Bienes Nacionales de La Araucanía, Ámbar Castro Martínez, indicó



que esto se ajusta a las políticas ministeriales de poder apoyar a quienes hacen buen uso de los inmuebles fiscales, pensando en la labor que realizan en torno a la comunidad.

“Nos encontramos en la ciudad de Temuco haciendo entrega de una concesión a un gremio de camioneros, sabemos que harán buen uso de este, que este espacio será útil para ellos, así que nos sentimos contentos por estar cumpliendo con el

mandato del Presidente Gabriel Boric”, complementó la jefe la cartera de Bienes Nacionales de La Araucanía.

Desde la agrupación indicaron que están con proyectos de remodelación y que era importante contar con la concesión para así postular a proyectos estatales que les permitan mejorar lo existente y por ende darle bienestar a quienes ocupen este inmueble.